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ATA Nº. 08/2021 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS

DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA – COMDE GESTÃO 2021/2023

_______________________________________________________________________

LOCAL: Skype https://join.skype.com/ypm8z46AyZ0S.

DATA: 20/07/2021

HORÁRIO: 09:00 horas

1. PARTICIPANTES

1.1. CONSELHEIROS TITULARES PRESENTES

1.1.1. Organizações Governamentais:

Sérgio Roberto da Silveira (Núcleo de Desenvolvimento Econômico Sustentável)

1.1.2. Organizações da Sociedade Civil Organizada:

Fernando Cidral (APAE)

Laura de Oliveira Mundt (Associação Martin Mundt de Equoterapia).

Elizabeth Lasala Cidral (Associação Empresarial de SFS)

1.2. CONSELHEIROS SUPLENTES PRESENTES

1.2.1 Organizações Governamentais:

Scheila Lisiane Spananberg Schmitz (Secretaria Municipal de Educação).

1.2.2. Organizações Não Governamentais:

Adelar Bobrowiec (Associação de Pais e Amigos Autistas de SFS)

1.3. SECRETARIA EXECUTIVA

Cibele Katjá da Silva Costa (Coordenadora dos Conselhos)

Lidiany Lemos Machado (Secretária Executiva)

1.4. CONVIDADA/VISITANTES

Karina Pacheco (Comunidade Tapera)

________________________________________________________________________

2. DESENVOLVIMENTO DOS TRABALHOS

A reunião ordinária do Conselho Municipal  dos Direitos da Pessoa com Deficiência –

COMDE, teve início na primeira chamada às 09:00 horas e término às 10:31 horas, sob a

coordenação do Presidente, Sr. Sérgio Roberto da Silveira, e contou com a presença dos

conselheiros acima mencionados, e a  Secretaria-Executiva.

3. PAUTA DA REUNIÃO:
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1. Aprovação da Ata Anterior;

2. Documentos Expedidos e Recebidos;

3. Campanha Agosto laranja;

4. Plano de ação COMDE;

5. Assuntos diversos.

_______________________________________________________________________

4. APROVAÇÃO DA ATA

4.1. Foi aprovada a ATA nº 007, da reunião ordinária realizada no dia 15 junho 2021, sem

ressalvas.

________________________________________________________________________

5.  DOCUMENTOS EXPEDIDOS E RECEBIDOS

5.1. DOCUMENTOS EXPEDIDOS

5.1.1.  Ofício nº  027/2021 –  reiterando ofício  021/2021 e nº  012/2021 para Prefeitura

Municipal  de  São  Francisco  do  Sul,  que  solicita  informações  se  há  profissionais  de

intérprete de libras.

5.2. DOCUMENTOS RECEBIDOS

5.2.1 Ofício nº 020/2021-  Recebido  da Secretaria de Saúde, referente a solicitação de

desligamento  deste  conselho  das  conselheiras  Arlete  Lopes  Teixeira  e  Taís  Oliveira

Raposo.

5.3. RESOLUÇÕES

Não houve.

________________________________________________________________________

6. CAMPANHA AGOSTO LARANJA

A Coordenadora  Cibele  perguntou  novamente  quais  conselheiros  teria  interesse  em

adquirir a camiseta referente o Agosto Laranja, no valor de R$36,00 (trinta e seis reais).

Sendo que 8 (oito) conselheiros já havia feito o pagamento. Presidente Sérgio falou sobre

a live agosto laranja, que teria que ser escolhido um profissional para falar a respeito da

deficiência e a inclusão no mercado de trabalho. Conselheira Elizabeth pediu a palavra e

disse como presidente da (APAE) deixa os profissionais da instituição a disposição, e que

está organizando junto com a instituição AMA  palestra e coisas do gênero, que deveria

ser  feita  uma parceria  para  um único  evento.  Presidente  Sérgio  diz  que  é  uma boa
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sugestão que e muito importante para adquirir conhecimento. Sra Shirley mencionou que

a instituição AMA está organizando um evento na Semana Nacional de Pessoas com

Deficiência, entre os dias 23 a 27 de julho a partir das 19hs com diversos profissionais da

área ministrando palestras presenciais no Cine Teatro. Foi deliberado que no dia 26 de

agosto  os  conselheiros  Sérgio,  Fernando  e  Elizabeth  realizarão  uma  fala  sobre  a

importância  do  conselho  na  comunidade.  A instituição  AMA ficará  responsável  pela

organização do evento e o COMDE participará como convidado. 

________________________________________________________________________

7. PLANO DE AÇÃO:

Devido à mudança na presidência do COMDE, o Presidente Sérgio solicitou que fosse

encaminhado o plano de ação via Whatsapp a todos os conselheiros. Sendo deliberado

em discutir esse assunto na próxima reunião ordinária.

________________________________________________________________________

8. ASSUNTOS DIVERSOS:

8.1. REITERAR OFICIO SOBRE A ACESSIBILIDADE

A  Coordenadora  Cibele  ressaltou  que  não  houve  nenhuma  resposta  da  Prefeitura

Municipal de São Francisco do Sul, referente os ofícios que solicitam informações se há

profissionais de intérprete de libras nas informações divulgadas no site ou no facebook da

Prefeitura. Ressaltou ainda que observou que em alguns vídeos divulgados nas redes

sociais da Prefeitura, os mesmos têm colocado legendas, porém ainda não foi recebido

nenhum documento informando se há ou não o intérprete de libras. O Presidente Sérgio

informou que conversou com o prefeito, e que esse ano o profissional de libras ainda não

consegue  fazer  a  contratação  pois  não  há  recursos,  que  está  sendo  estudado  abrir

concurso  para  contratação.  Está  sendo  providenciado  legendas  para  alguns  vídeos

divulgados na prefeitura, que será uma prática normal até final do ano. Sendo deliberado

reiterar ofício solicitando informações oficiais.

8.2. VACINA

O conselheiro Fernando perguntou ao presidente Sérgio, referente as vacinas para PCD,

se o mesmo realizou a conversa com o Secretário de Saúde conforme a última reunião

ordinária deste conselho. O presidente Sérgio informou que conversou com o Secretário

de Saúde  Sr.  Jefferson,  onde foi informado que estão sendo vacinadas as pessoas do
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grupo prioritário e que se encontra avançada a vacinação, e que são poucas as pessoas

que  ainda  não  se  vacinaram.A  conselheira  Elisabeth  informou  que  após  algumas

tratativas, a APAE foi atendida na solicitação de vacinas, que foi ofertada no mês anterior

dentro da APAE, e que alguns alunos não tomaram, porque os pais queriam escolher a

marca da vacina.

________________________________________________________________________

9. PRÓXIMA REUNIÃO ORDINÁRIA

Data: 17/08/2021

Horário: 09:00 horas

Local: Skype https://join.skype.com/ypm8z46AyZ0S.

________________________________________________________________________

10. CONSIDERAÇÕES FINAIS

Nada mais havendo a tratar, encerrou a reunião às 10:31 horas, e eu, Lidiany Lemos

Machado,  Secretária  Executiva  do  Conselho  Municipal  dos  Direitos  da  Pessoa  com

Deficiência,  lavro  a  presente  ata  que será  assinada  por  mim e  demais  Conselheiros

presentes.  //////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////.

______________________________                      ______________________________
       Sérgio Roberto da Silveira                                             Indianara R. dos Santos 
                  Presidente

_____________________________                       ______________________________
    Sheila L. Spananberg Schmitz                                          Laura de Oliveira Mund

______________________________                           ____________________________
        Fernando Cidral                                                             Ângelo Pereira Costa

______________________________                           ____________________________
        Elizabeth Lasala Cidral                                                          Adelar Bobrowiec  

____________________________
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Lidiany Lemos Machado
Secretária Executiva 
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